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 過去に根をはっている国民のみが、 

 将来において花を咲かせ果実を得る 

  
江戸後期から明治時代に日本を訪れた外国人が、当時の日本をどう見ていたのか？。お馴染み伊勢雅臣氏の文からの

ご紹介です。ここに訪れてくれる皆さんにとっては耳にタコができるほど既知の事だと思いますが、政権交代が現実味

をました今、「日本の国柄」を改めてエントリーに上げておきたいと思ったのでした。 
  
当時の日本の庶民は貧しかったけれども絶賛されていますね。その礼儀正しさ、正直さ、勤勉、節約、優しさ等々、

世界のトップクラスだったと。それから次第に西洋文化を取り入れていく過程で希薄化され、戦後の占領政策でさらに

弱まって現在に至っています。 
  
私自身は現在の日本でもかなりの「赤信号」だと思っているのですが、それでも世界標準からみれば幾分マシの水準なのか、

とも各種アンケートを見ると思うことがあります。さて、これで民主党政権となって特定アジアの人間がじゃんじゃん来て犯罪は増

加、街並みは荒らされ汚されて、日教組教育が完全復活したら一体どうなるのでしょうか？。お時間のある時にでもご覧頂けれ

ば幸いです。 
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/  

  
  
     ■■ Japan On the Globe(484)■ 国際派日本人養成講座 ■■■■ 
     国柄探訪： 美しい国だった日本 
  

  「方々の国で出会った旅行者は、みな感激した 

     面持ちで日本について語ってくれた」 

 
■１「彼らはみな感激した面持ちで日本について語ってくれた」■ 
  
 ドイツの考古学者ハインリッヒ・シュリーマンは、1871(明治４)年にギリシャ神話上のトロイアの遺跡の発掘に成功して、世界

的に有名になるが、その６年前、1865(慶応元)年に日本を訪れている。 
  
 日本で最初の、小さな岩ばかりの島が見える地点に到達した。私は心躍る思いでこの島に挨拶した。これまで方々の国でいろ

いろな旅行者に出会ったが、彼らはみな感激した面持ちで日本について語ってくれた。私はかねてから、この国を訪れたいという

思いに身を焦がしていたのである。[1,p101] 
         
 シュリーマンの期待は裏切られなかった。入国の際、税関で荷物を解くのが面倒なので、金を渡して免除して貰おうとしたら、断

られた。「日本男児たるもの、心づけにつられて義務をないがしろにするのは尊厳にもとる、というのである」と、そ の役人の高潔

さをシュリーマンは讃えた。 
  
 また、当時は過激志士が外国人を襲う危険があったので、警護の武士がついてくれたが、「役人たちが欲得づくでこのげんなり

するまでの警備に励んでいるのではないことは承知している。だからなおさらのこと、その精勤ぶりに驚かされるのだ。 
     
 彼らに対する最大の侮辱は、たとえ感謝の気持ちからでも、現金を贈ることであり、また彼らのほうも現金を受け取るくらいなら

『切腹』を選ぶのである」と感心する。 
     
■２「英国夫人が一人旅をしても絶対大丈夫だろう」■ 
  
 シュリーマンからやや遅れて明治１１(1878)年に来日したイギリスの女性旅行家イザベラ・バード[a]。女性の身でありながら、

アメリカ、カナダ、ハワイ、日本、マレー半島、チベット、ペルシャ、朝鮮、中国、モロッコと、通算３０年に渡って世界中を旅した。そ

の体験をまとめて『日本奥地紀行』『ロッキー山脈踏破行』『朝鮮奥地紀行』『中国奥地紀行』などの著作を残している。 
  
 これだけ広く世界を旅して、詳細な旅行記を残しているという点で、当時の日本を客観的に語って貰うには、好適な旅行者であ

る。 
  

1かって日本人は絶賛されていた！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1187167/



 バード女史から東北・北海道への旅行計画を聞いた英国代理領事は、その時、「英国夫人が一人旅をしても絶対大丈夫だろ

う」と太鼓判を押している。それは正しかった。 
  
 奥地や北海道を１２００マイルにわたって旅をしたが、 まったく安全で、しかも心配もなかった。世界中で日本ほど、婦人が危険

にも不作法な目にもあわず、まったく安全に旅行できる国はないと私は信じている。[1,p187] 
  
 ヨーロッパの多くの国や、わがイギリスでも地方によっては、外国の服装をした女性の一人旅は、実際の危害を受 けるまでは

いかなくとも、無礼や侮辱の仕打ちにあったり、お金をゆすりとられるのであるが、ここでは私は、一度も失礼な目にあったことも

なければ、真に過当な料金をとられた例もない。群集にとり囲まれても、失礼なことをされることはない。[1,p188] 
  
  

 
  
■３「それは美しいものであった」■ 
  
 バード女史は、実際の旅での見聞をこんな風に語っている。 
  
 私達は三等車で旅行した。「平民」のふるまいをぜひ見てみたかったからである。客車の仕切りは肩の高さしかなくて、たちまち

最も貧しい日本人で一杯になった。 
  
 三時間の旅であったが、他人や私達に対する人びとの礼儀正しい態度、そしてすべてのふるまいに私はただただ感心するば

かりだった。それは美しいものであった。とても礼儀正しくてしかも親切。イギリスの大きな港町で多分目にするふるまいと較べて

何という違いだろう。 
  
 さらに日本人は、アメリカ人と同様、自分やまわりの人への気配りから清潔で見苦しくない服装で旅行している。老人や盲人に

対する日本人の気配りもこの旅で見聞した。私達の最も良いマナーも日本人のマナーの気品、親切さには及ばない。[1,p184] 
  
 ものを紛失した時に、馬子は一里も戻って探してくれ、バード女史が骨折り賃として何銭かあげようとしたが、「旅の終わりまで

無事届けるのが当然の責任だ」と言って、どうしてもお金を受け取らなかった。 
  
 「どこでも警察は人々に対して非常に親切である」し、かならず助力してくれるので、「困ったときはいつも警官に頼む」。 
  
 こうした日本人の振る舞いに触れて、バード女史はこう述べている。 
  
 この国民と比較しても常に英国民が劣らぬように ---残念ながら実際にはそうではない！ 
  
■４「日本人にすべてを教える気でいたのであるが」■ 
  
 バード女史と同時期、明治１０(1877)年から１３(1880)年まで東京大学で生物学を教えたエドワード・Ｓ・モースの談を聞いて

みよう。東京で大森貝塚を発見した事で知られている人物である。 
  
 外国人は日本に数ヶ月いた上で、徐々に次のようなこと に気がつき始める。即ち彼は、日本人にすべてを教える気でいたので
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あるが、驚くべきことには、また残念ながら、自分の国で人道の名に於いて道徳的教訓の重荷になっている善悪や品性を、日本

人は生まれながらにして持っているらしいことである。 
  
 衣服の簡素、家庭の整理、周囲の清潔、自然及びすべての自然物に対する愛、あっさりしていて魅力に富む芸術、挙動の礼儀

正しさ、他人の感情に就いての思いやり・・・これ等は恵まれた階級の人々ばかりでなく、最も貧しい人々も持っている特質であ

る。[1,p36] 
  
 机の上に小銭を置いたままにしても召使いは一切手を触れない。街中の店では、時折店主が店を開けっ放しにして出ていくの

で、モースは逆に盗みに入られないかと心配するほどだった。「盗み」などの犯罪が皆無であることに驚嘆し、「人々が正直である

国にいることは実に気持ちがよい」。 
  
 モースの母国アメリカでは、盗難防止のために、戸外の寒暖計はねじくぎで壁に留められ、噴水のひしゃくは鎖で結びつけられ

ていた。 
  
 正直、節倹、丁寧、清潔、その他わが国に於いて「キリスト教的」とも呼ばれる道徳のすべてに関しては、一冊の本を書くことも

出来るくらいである。[1,p39] 
  

 
  
       日本という国を今日まで引き継いでくれた英霊が祀られている靖国神社 
  
 ■５「礼儀という点で、日本人にまさるものはない」■ 
  
 さらに時代を遡ってみよう。元禄３(1690)年に来日してオランダ商館付の医師として、約２年間、長崎の出島に滞在したドイツ

人・エンゲルベルト・ケンペル。オランダ商館長に随行して、二回、江戸に上り、将軍にも拝謁している。日本の動植物、風俗、地

理、歴史、宗教などに関心を示し、帰国後、ロンドンで出版した「日本誌」はフランス語、ドイツ語にも訳され、ゲーテやモンテスキ

ューなども愛読したと言われている。 
  
 江戸への道すがら、ケンペルはこんな感想をもらしている。 
  
 旅館の主人らの礼儀正しい応対から、日本人の礼儀正しさが推定される。旅行中、突然の訪問の折りにわれわれが気がつい

たのであるが、世界中のいかなる国民でも、礼儀という点で、日本人にまさるものはない。 
  
 のみならず彼らの行状は、身分の低い百姓から最も身分の高い大名に至るまで大へん礼儀正しいので、われわれは 国全体

を礼儀作法を教える高等学校と呼んでもよかろう。[1,p178] 
  
 当時の日本は、キリスト教国の侵略から国を守るために、オランダと中国以外の国とは貿易を禁止していた。ケンペルはこの

「鎖国」政策に賛成している。当時の日本は自給自足ができており、外国から物資を輸入する必要はなかった。そして、国内は戦

争もなく、生活水準が非常に高かった、という理由からである。 
  
■６「貧しいことを不名誉と思っていません」■ 
  
 江戸幕府が鎖国政策を採った理由は、キリスト教宣教師を尖兵とするスペインやポルトガルの侵略から身を守るためであった

[b]が、戦国時代に来日して、初めてキリスト教を伝えた宣教師フランシスコ・ザビエルは、純粋に布教を目的としていたようだ。 
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 ザビエルは、日本人アンジロウとインドのゴアで出会った。アンジロウは８ヶ月のうちにポルトガル語の読み書きも会話も 完全

にマスターし、「知識に飢えていて、真理のことなどすばやく学びます」。他の日本人もアンジロウと同様であるとしたら、布教は成

功するに違いない。ザビエルは「日本へ行く夢をあきらめることはどうしてもできません」と思うようになった。 
  
 ザビエルは1549年にアンジロウとともに日本に到着した。そして日本での布教の成功を確信した。「日本の国民が、この地域

にいるほかのどの国民より、明らかに優秀だからです」。ザビエルは日本人をこう評している。 
  
 この国の人々は今までに発見された国民のなかで最高であり、日本人より優れている人びとは、異教徒のあいだでは見つけら

れないでしょう。 
  
 彼らは親しみやすく、一般に善良で、悪意がありません。驚くほど名誉心の強い人びとで、他の何ものよりも名誉を重んじます。

大部分の人は貧しいのですが、武士も、そう でない人びとも、貧しいことを不名誉と思っていません。 [1,26] 
   
■７「性質直にして雅風あり」■ 
  
 ザビエルから、さらに遡って、西暦636年頃に成立したとされている「隋書倭国伝」には次のような一節がある。日本では聖徳

太子が亡くなられた直後の時代にあたる。 
  
 人すこぶる恬静（てんせい）にして、争訟まれに、盗賊すくなし。・・・性質直にして雅風あり。[1,p80] 
  （人はすこぶる物静かにして、争い事は少なく、盗賊も少ない。・・・人々の性質は素直で雅やかである。 
  
 同様の記述は、西暦280～290年に書かれたとされる「魏志倭人伝」にも見られる。 
  
 婦人淫せず、妬忌（とき）せず。 盗窃（とうせつ）せず、諍訟（そうしょう）少なし[1,p74] 
 （婦人の貞操観念は堅く、ねたんだりしない。盗みをする者はいない、訴え事も少ない） 
  
 戦乱の絶える間が無く、騙し騙されが日常であったシナ大陸から見れば、犯罪や争いの少ない、純朴な人々の住む日本は別

天地のように見えたであろう。 
  
 「美しい国、日本」とは安倍首相の政権構想の中心であるが、それが「国民が美しい心根を持っている国」という意味では、日本

は有史以来「美しい国」として、外国人から賛美されてきたのである。 
  

 
桜と並んで日本の象徴と言われる富士山、美しいです     

  
  
■８「この幸福な情景がいまや終りを迎えようとしており」■ 
  
 しかし、今に至って改めて「美しい国、日本」を掲げなければならないのは、現代の我々が、過去の先人達の美しい心根を忘れ

てしまったという認識からであろう。 
  
 この事態は、幕末から明治初期にかけて日本にやってきた西洋人たちによって、すでに予見されていた。幕末において、アメリ

カ公使館通訳として活躍したオランダ人・ヘンリー・ヒュースケンは、こう語っている。 
  
 いま私がいとしさを覚えはじめている国よ、この進歩はほんとうに進歩なのか？ この文明はほんとうにあなたのための文明な

のか？ 
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タグ： 伊勢雅臣  ハインリッヒ・シュリーマン  イザベラ・バード  エドワード・Ｓ・モース  エンゲルベルト・ケンペル  フランシスコ・

ザビエル  ヘンリー・ヒュースケン  ラフカディオ・ハーン  日本を絶賛した外国人   

  
 この国の人々の質朴な習俗とともに、その飾り気のなさを私は賛美する。この国土のゆたかさを見、いたるところに満ちている

子供たちの愉しい笑い声を聞き、どこにも悲惨なものを見いだすことができなかった私には、おお、神よ、この幸福な情景がいま

や終りを迎えようとしており、西洋の人々が彼らの重大な悪徳を持ち込もうとしているように思われてならないのである。[1,p26
8] 
  
■９「美しい国」を復活させる道■ 
  
 日本に帰化して小泉八雲と名乗ったラフカディオ・ハーンも 日本人の美しい心根について数々の著書で賛美しつつ[c,d]、 同
時にこんな警告を発している。 
  
 日本の場合は危険がある。古くからの質素で健全な、自然で節度ある誠実な生活様式を捨て去る危険性である。質素さを保つ

限りは日本は強いだろう。 
  
 しかし贅沢な思考を取り入れたら、弱くなっていくと考える。 
  
 ハーンは明治時代の欧米文明導入から生ずる危機を予言したが、その後の共産主義思想の侵入や、敗戦後の占領軍による

過去の断罪と社会改造、さらには経済大国化やグローバル化により、「古くからの質素で健全な、自然で節度ある誠実な生活様

式を捨て去る危険性」はますます現実となりつつある。それは抵抗する術もない、歴史の必然なのだろうか？ 
  
 ハーンとの交流が深く、万葉集などの詩歌を研究して、東京大学で日本語学教授にもなったイギリス人のバジル・ホール・テェ

ンバレンは、こう述べている。 
  
 過去にしっかりと根をはっている国民のみが、将来において花を咲かせ、果実を結ぶことを期待できるのである。 [1,p193] 
  
 我々の先祖が大切にしてきたものを共感を持って受け継ぎ、それを現代文明の中で新しい形として生かしていく。これが「美し

い国」を復活させる道であろう。（文責：伊勢雅臣） 
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
   
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
●[1/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●[2/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●1/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
●2/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
    

●   景気回復断固阻止！民主党 
●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 
●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
     
●国民が知らない日本の真実 !? 
●２分で分かる麻生内閣の実績 
●麻生太郎の心あたたまる話 

    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 
●「手作りチラシ集積サイト」 
●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(41) 
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コメント(41) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/23 15:33Commented by 未来 さん 

花うさぎさま 

 
いつも興味深いエントリーをありがとうございます。 

 
『この進歩はほんとうに進歩なのか？』 
根底に道徳観の無い資本主義は、破滅に向かうように思えます。 
日本人よ日本を取り戻せ！全ての答えはそこにある。 

 
ひとつお知らせです。 
★お知らせ★  
 
『ドラゴンクエスト』シリーズの作曲者  
すぎやまこういち氏が「自民党 福井1区稲田朋美氏」の応援に福井へ行きます！  
特に若い人に聞いていただきたいとのことです！  

 
近隣の方はぜひ、カメラやビデオや日の丸を片手にご参加ください☆  
 
日程：8月25日（火）  
18：00 福井駅東口広場 アオッサ前街頭演説会  
19：00 木ごころ文化ホール 個人演説会  

 

2009/08/23 16:09Commented by しばりょう さん 

To 未来さん  
>花うさぎさま 
> 
>いつも興味深いエントリーをありがとうございます。 
> 
>『この進歩はほんとうに進歩なのか？』 
>根底に道徳観の無い資本主義は、破滅に向かうように思えます。 
>日本人よ日本を取り戻せ！全ての答えはそこにある。 
> 
>ひとつお知らせです。 
>★お知らせ★  
> 
>『ドラゴンクエスト』シリーズの作曲者  
>すぎやまこういち氏が「自民党 福井1区稲田朋美氏」の応援に福井へ行きます！  
>特に若い人に聞いていただきたいとのことです！  
> 
>近隣の方はぜひ、カメラやビデオや日の丸を片手にご参加くださ 
 
いい動きですね。 
日本を愛する文化人が動きだしました。 
津川氏にも、負けぬ真性保守の方ですね。 
期待しています。 
津川氏もぜひ、立ち上がってほしいですね。 

 

 

2009/08/23 16:41Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん こんにちは。 
 
>根底に道徳観の無い資本主義は、破滅に向かうように思えます。 
 
今回の金融資本主義の破綻が既にそれを物語っていますね。 

 
>すぎやまこういち氏が「自民党 福井1区稲田朋美氏」の応援に福井へ行きます！  
>特に若い人に聞いていただきたいとのことです！  
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おお～情報感謝です。稲田さんには絶対戻って来て欲しい、すぎやまさんもご苦労さまで

す。  
2009/08/23 17:13

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
To 未来さん こんにちは。 
>> 

>>すぎやまこういち氏が「自民党 福井1区稲田朋美氏」の応援に福井へ行きます！  
>>特に若い人に聞いていただきたいとのことです！  
 
おっちゃん層もいきますよ。 
われわれ おっちゃん世代には 偉大すぎる作曲家です。 
すぎやまこういちさん。ありがとうございます。 
ザ・ピーナッツ 『恋のフーガ』『ローマの雨』 
ザ・タイガース 『花の首飾り』『君だけに愛を』 『モナリザの微笑』 
ヴィレッジ・シンガーズ『亜麻色の髪の乙女』 
ガロ 『学生街の喫茶店』  

 

2009/08/23 17:31Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
これは 選挙妨害ではないでしょうか。それも産経です。 
８月１８日衆議院議員選挙公示の日の大阪産経新聞朝刊では、西村真悟候補者に関し

て次の記事が掲載されました。 
記事は社会面の左上に、ヨコ１５cm×タテ２６cm 
１．一番上右にある横見出し「弁護士法違反で民主除籍」などと言うのは平成１７年の事

件であって、態々書かなければ忘れている話である。 
選挙においては全く書く必要がない話である。それが「産経」において態々これを此処に

公示当日の朝に載せた。 
２．左側縦書き見出し（文字最大）の「西村真氏厳しい戦い」も産経としては書き方がある

だろう。「奮闘中」とか「逆風下善戦」とか。 
３．右下縦書き見出しの「真の保守」国防・外交訴え」ーーーこれこそ西村候補の訴えてい

る事であり、これを最上部に掲げるべきであるのが「産経」だろう。 

 
ウェブの産経関西はもっと酷い。 

 
次のとおり、見出しは「西村真悟氏 厳しい戦い 弁護士法違反で民主除籍」だけであり、

「真の保守」国防・外交訴え」は完全に落ちている。 
これでは西村候補を落とすための記事と言って良い。  

 
http://www.sankei-kansai.com/2009/08/18/20090818-013501.php 
この記事を書いた人物は明らかに産経の中のスパイである。 

 
大阪産経に徹底抗議しよう！！ 

 
スパイ記者の名前を調べて糾弾しよう！！ 

 
 
 
西村真悟候補を応援しよう！！  

 

2009/08/23 18:36Commented by 八目山人 さん 

安倍首相が「美しい国へ」といわれた時、太田光などのサヨクは、美しい国など意味が分

からないと、テレビを使ってけなしていました。 

 
私は、「それはお前達が、日本の歴史を知らず、多くの外国人が日本の自然や其処に棲

む人間を賛美してきたかを知らないからだろう」とテレビに向かってつぶやいていました。  

 

2009/08/23 20:28Commented by 第一義＠運国斎 さん 

sibaryou55様 こんばんわ。 
 
 
これは酷いですね。これだから、産経新聞と言えどもマスゴミの一員だと言う私の主張が

顕れましたね。 
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非常に残念では有りますが、これは追求すべきことですね。  

2009/08/23 20:54Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>８月１８日衆議院議員選挙公示の日の大阪産経新聞朝刊では、西村真悟候補者に関

して次の記事が掲載されました。 

 
情報ありがとうございました。いま、はじめて知りました。 

 
>次のとおり、見出しは「西村真悟氏 厳しい戦い 弁護士法違反で民主除籍」だけであ

り、「真の保守」国防・外交訴え」は完全に落ちている。 

 
慎吾氏は潔い男ですから一切弁解はしないでしょうが、これは有志で日章旗掲げて怒鳴

り込みたいですね。ふざけるな！と。 

 
>大阪産経に徹底抗議しよう！！ 
 
いかに拉致や国防に人生をかけてきた国士である旨の釈明記事を書かなければ「不買

運動呼びかけるぞ！」と脅かしたいです。その前にこの記事を書いた記者とデスクを張り

倒したいです。 

 
何を考えているのだ、大阪産経は！！！。 

 

2009/08/23 20:57Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>太田光などのサヨクは、美しい国など意味が分からないと、テレビを使ってけなしていま

した。 

 
このおっちょこちょいは政治を語る資質も資格もなし、ですよ。 

 
>私は、「それはお前達が、日本の歴史を知らず、多くの外国人が日本の自然や其処に

棲む人間を賛美してきたかを知らないからだろう」 

 
その通りです。お笑いが政治番組ショーやるなよ、と云いたいです。 

 

2009/08/23 21:02Commented by 花うさぎ さん 

い、怒りが収まりません。  

 
>弁護士法違反で民主除籍」だけであり、「真の保守」国防・外交訴え」は完全に落ちてい

る。 

 
この弁護士法違反の件でも、当時は恣意的国策捜査などといわれ、非常の問題の多い

立件だった筈です。 

 
よりによって終わって解決した古傷を公示日当日に持ち出すとは？。記者とデスクを特定

して糾弾したい！。  

 

2009/08/23 21:52Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>い、怒りが収まりません。  
> 
>>弁護士法違反で民主除籍」だけであり、「真の保守」国防・外交訴え」は完全に落ちて

いる。 

> 
>この弁護士法違反の件でも、当時は恣意的国策捜査などといわれ、非常の問題の多

い立件だった筈です。 

> 
>よりによって終わって解決した古傷を公示日当日に持ち出すとは？。記者とデスクを特

定して糾弾したい！。 
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花うさぎ様、こんばんわ。 
孤軍奮闘されて、頑張っておられる 憂国の士に、なぜ、鞭打つのか、武士の情けはない

のかと、怒り心頭です。 
ブログに、記事アップしました。 
産経大阪判 購読していながら、見落とし 不覚でした。 
申し訳ありません。  

2009/08/23 22:11

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>孤軍奮闘されて、頑張っておられる 憂国の士に、なぜ、鞭打つのか、武士

の情けはないのかと、怒り心頭です。 

 
全く同意です。 

 
>ブログに、記事アップしました。 
 
ありがとうございます。拝見します。  

 

2009/08/23 22:44

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 田母神さんも西村慎吾氏を応援 

 
西村真悟街頭演説会 

 
田母神前航空幕僚長２４日（月）来堺行動予定  
 時間           場所 
１０：００～１０：３０ 鳳ウイングス前街宣 
１０：５０～１１：２０ 深井駅頭街宣 
１１：４０～１２：１５ 栂美木多駅頭街宣 
１２：３０～１３：００ 泉が丘駅頭街宣 

 
お近くの方、是非声援を！  

 

2009/08/23 22:59

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ２ 

 
【参加者募集！】 第一次 「チャンネル桜 皇居勤労奉仕団」 募集！  

  
昭和20年12月、60数名の国民有志による自発的な行動から始まった 皇居勤労奉仕 。

近年は減少の傾向にあるとはいうものの、御皇室と国民との絆を確かめる貴重な経験で

ある奉仕団に、ぜひこの機会に参加なさってみたいという方を募集いたします！ 

  
第一次「チャンネル桜 皇居勤労奉仕団」 募集 
【 実施予定期間 】平成22年3月23日（火）～ 3月26日（金）もしくは平成22年3月29日

（月）～ 4月1日（木） 
 ※ 日程は宮内庁との打ち合わせ後、決定いたします。 

【 参加資格 】 １．ご自分の健康に責任を持てる方２．奉仕に参加する期間中の年齢が 

15歳から75歳までの方 
【 お申し込み要領 】 氏名、職業、年齢、性別、住所、電話番号、ご希望の日程をご記入

の上、郵送・FAX・メールのいずれかでお申し込みください。 
【 お申し込み締め切り 】平成21年9月5日（土） 必着 
【 お申し込み先 】東京都渋谷区渋谷1-1-16 若草ビル 日本文化チャンネル桜 二千人

委員会事務局内 「チャンネル桜 皇居勤労奉仕団」 係 
 TEL 03-6419-3900 FAX 03-3407-2263 MAIL info@ch-sakura.jp  

 

2009/08/23 23:04Commented by リップンチェンシン さん 

花うさぎさん、いっちょ報復のエントリーでもあげてください。辻元清美、秘書給与ネコババ

で逮捕歴、とでも。新聞が許されるならブログくらい・・・。そいいえば産経出身の候補者が

いたような・・・同じブロ・・・これ以上は自粛。比例票 保守 危機感・・・  
 

2009/08/23 23:15Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 お久しぶりです。  

9かって日本人は絶賛されていた！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1187167/



 昨今の報道を見ていて、ぜひご意見を伺いたく。 
  
 日本の美徳の話とは、いささかずれてしまうのですが（すみません） 
 来る選挙の報道について、各種のメディア報道によると 
 共同通信・朝日・毎日・読売・日経の各社が 
 「民主党が小選挙区と比例代表ともに３００議席を超える勢い」 
 と共通しております。 
 （産経新聞社調査でも同様の予測が出たそうです。結果を 
  掲載するかは未知数ですが、社員に知人がいるので 
  信頼性がある情報か、と） 
 むろん投票の当日まで、選挙の結果はわかりませんが 
 少なくても現時点では、多くの日本人有権者は民主党に政権を  
 委ねるつもりである、と言えるでしょう。 
  
 ここで「奴らは馬鹿だ。真の日本人ではない」 
 「マスコミに操られている。洗脳されている」 
 「愛国精神が足りない」「労組の陰謀だ。日教組の陰謀だ」 
 「民主主義という考えがおかしい」と罵倒することは容易です。  
 しかし正直申しまして、多少の意見に相違はあるにせよ、 
 このブログに集まっている方（私を含め）や 
 右翼・保守躍進を唱えている人々は、「現時点」においては 
 日本人の「超少数派」とみなさざるを得ない、というのが 
 現状ではないでしょうか。 
 既に労組が全国的に組織率が壊滅的に低いことは周知の事実で 
 日教組などの影響力を過大評価してもしょうがありません。 

 
 端的に、何故、われわれのような主張は広がりをもたないのか。 
 「マスコミ陰謀論」をとったとしても 
 現実に全国規模で数万人から数10万人が参加するデモすら 
 起こせないのか、60年安保時に匹敵するような国会を連日包囲する 
 抗議活動すら起こせないのか、考えるべきではないでしょうか。 
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Commented by mouffe さん 

花うさぎ様  
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2009/08/23 23:30Commented by しばりょう さん 

To mouffeさん  
>花うさぎ様 
> お久しぶりです。 
> 昨今の報道を見ていて、ぜひご意見を伺いたく。 
>  
> 日本の美徳の話とは、いささかずれてしまうのですが（すみません） 
> 来る選挙の報道について、各種のメディア報道によると 
> 共同通信・朝日・毎日・読売・日経の各社が 
> 「民主党が小選挙区と比例代表ともに３００議席を超える勢い」 
> と共通しております。 
> （産経新聞社調査でも同様の予測が出たそうです。結果を 
>  掲載するかは未知数ですが、社員に知人がいるので 
>  信頼性がある情報か、と） 
> むろん投票の当日まで、選挙の結果はわかりませんが 
> 少なくても現時点では、多くの日本人有権者は民主党に政権を  
> 委ねるつもりである、と言えるでしょう。 
>  
> ここで「奴らは馬鹿だ。真の日本人ではない」 
> 「マスコミに操られている。洗脳されている」 
> 「愛国精神が足りない」「労組の陰謀だ。日教組の陰謀だ」 
> 「民主主義という考えがおかしい」と罵倒することは容易です。  
> しかし正直申しまして、多少の意見に相違はあるにせよ、 
> このブログに集まっている方（私を含め）や 
> 右翼・保守躍進を唱えている人々は、「現時点」においては 
> 日本人の「超少数派」とみなさざるを得ない、というのが 
> 現状ではないでしょうか。 
> 既に労組が全国的に組織率が壊滅的に低いことは周知の事実で 
> 日教組などの影響力を過大評価してもしょうがありません。 
> 
> 端的に、何故、われわれのような主張は広がりをもたないのか。 
> 「マスコミ陰謀論」をとったとしても 
> 現実に全国規模で数万人から数10万人が参加するデモすら 
> 起こせないのか、60年安保時に匹敵するような国会を連日包囲する 
> 抗議活動すら起こせないのか、考えるべきではないでしょうか。 
 
それは、無党派層 無責任層が、政局を、お笑い番組のように、軽く扱っているからでは

ないでしょうか。そこまでの 覚悟がないのです。 
客観的に 政局を評論する人間のいかに、多い事でしょうか。 
どっちに転んでも、自分には、関係ないという 無責任層に、日本は、破壊されているので

す。 

 

2009/08/23 23:30Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 あまり連続して、ブログの邪魔になるようで 
 申し訳ありませんが、どうしても気になったので 
 ひとつだけ。 
 コメントにあった西村氏のことですが 
 いかなり理由か不明ですが、彼については 
 保守の論壇誌業界やいくつかの大手の右翼団体、 
 さらには以前は懇意にしていた、とされる広域指定暴力団 
 との間で、非常に険悪な関係に陥っているようです。 
 大阪産経もその一つの表れかもしれません。 
 途中まではそうでもなかったようですから  
 何かしら、われわれが知らない事情があるのかもしれません… 
   

 

2009/08/23 23:39Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
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 さっそくの返信、ありがとうございます。 
  
 花うさぎ様は 
 「それは無党派層 無責任層が政局をお笑い番組のように、 

  軽く扱っているからではないでしょうか。 
  そこまでの覚悟がない」とされていますが 
 （大いに共感します。ネオリベ売国奴の小泉・竹中を 
 支持したのは残念ながら、このような多数派の日本人有権者です） 
 どうしたら日本を破壊している（と花うさぎ様が考えられている） 
 無責任層の意識を変えられると、具体的にはお考えですか？ 
  
 既存の政党・マスメディアに期待が持てない今、 
 正直、さまざまな側面から新政党の立ち上げもまた期待ができません。 
 多くの日本人が使用するインターネットで花うさぎ様のように 
 活動されている人がいても、この有様です。 
 私の知っている右翼団体の長も、経済的に厳しく 
 街宣車すら出せない、機関紙すら発行できない、と嘆いておりました。 
   
 意見があわないかもしれませんが 
 いかにして右派・保守の勝利を達成するか？と私はまじめに 
 考えているのですが、あまり花うさぎ様は 
 勝利こは、こだわられないのでしょうか…？ 

 
 「歴史の流れの中で民族主義は消えていく思想・運動なのか」 
 といった事についても、いつかご返信いただければ恐縮です。 
  
  

 
   

 

2009/08/24 00:08Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>花うさぎさん、いっちょ報復のエントリーでもあげてください。 
 
民主党の子ども手当について既に書きかけているので、その次になるかもです。 

 
とにかく大阪産経には「拉致問題をはじめて国会でとりあげ、世に広く知らしめた政治家

は誰か？」よく考えて記事を書けと言いたいです。 

 
西村眞悟の橋本首相追及とフォードの「ソルジェニツィン事件」  

http://island.iza.ne.jp/blog/entry/1187309/ 
島田洋一さんが書いてくれてます。是非ご覧下さい。  

 

2009/08/24 00:19Commented by しばりょう さん 

世界陸上 
女子マラソン 尾崎選手 銀メダル おめでとう。 
中国の国歌、違和感 ありますね。 
反吐はでませんが、君が代 良いですね。  

 

2009/08/24 00:31Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん こんばんは。 
 
長文のコメントありがとうございます。 

 
＞さっそくの返信、ありがとうございます。 

 
これはsibaryou55さんのレスなのでお間違いのないよう。  
 
重い質問が多いので全部には答えられないかも知れません。 

 
> 日本人の「超少数派」とみなさざるを得ない、というのが 
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> 現状ではないでしょうか。 
 
残念ですが、政治の現状を良く把握し、しっかりした保守の考えで行動も起こせる人はそ

の通りです。 

 
> 日教組などの影響力を過大評価してもしょうがありません。 
 
これは意見を異にします。日教組の組織率とか組合員の話ではありません。 

 
旧社会党から移籍した真っ赤に染まった政策ブレーンが民主党の主導権を握り、政策の

大半に共産主義のエキスがつぎ込まれているのです。 

 
事実上乗っ取られた状態、つまりいまや政策面では民主党＝日教組になっているからこ

そ、それに気付いた保守が危機感を強めているのです。日本国家解体を政策・法律面か

ら堂々と推進できる環境が目の前に迫っているのです。 

 
>60年安保時に匹敵するような国会を連日包囲する抗議活動すら起こせないのか、考え

るべきではないでしょうか。 

 
何回も書いていることなのですが、保守には組織力と資金力が決定的に欠けています。

学者・識者レベルの論争では左翼を圧倒している保守陣営ですが保守同士のまとまり、

国難に当たっての大同団結が出来ないのです。 

 
つまり頭は多いけど兵隊が不足している。新しい歴史教科書の分裂などはこの典型です

ね。いまでも二つの陣営が訴訟も含めてやり合っていますが、戦う相手を間違えている、

と私は考えます。 

 
それでもマスメディアがせめて今少し中立であったら、多くの国民も気がつくのですが、見

事に左翼に支配されてしまいました。残るはネットだけ、というのが現状なのです。  

2009/08/24 00:35Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
 
スレ違いですが、訂正とお詫びです。 

 
花うさぎ様のもっとも忌み嫌う最悪な荒らし西田三郎を構ってしまい、大変失礼致しまし

た。 

 
お詫び致します。 

 

2009/08/24 00:47Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん  
 
> 極左とぶつかりあうだけで満足して、大多数の日本人から 
> 無視される「敗者の美学」には批判的です。 
 
一つ前のエントリー「立ち上がった皆様に最敬礼！」は、これまでのそのような状況を打

破する動きが出てきた事を報告したつもりなのですが。 

 
この芽を大事に育て拡大して大きなパワーにつなげることが必要です。その場合に、右翼

だとか民族主義という既存のカテゴリー分類というか名称は逆に相応しくなくなると思いま

す。 

 
日本が好きな普通の良識ある日本人（多くのサイレントマジョリティーがそうだと認識して

いますが）がやむにやまれず立ち上がった、これが大きいのです。 

 
媒体では読売を産経並みに、NHKと日テレをこちら側に引き戻せれば、流れは変わると

思っています。（今日はこのへんで）。 

 

2009/08/24 00:49Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
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>女子マラソン 尾崎選手 銀メダル おめでとう。 
 
ひょっとして「金」かも、という可能性もありましたね。でもよく頑張って日の丸を

背に日本をアピールしてくれました(^^)。 

 

2009/08/24 00:51Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>花うさぎ様のもっとも忌み嫌う最悪な荒らし西田三郎を構ってしまい、大変失礼致しまし

た。 

 
いえいえ、気がついて削除しようとしたら既にyuukokushaさんのレスがついていたので

(^^；。  

 

2009/08/24 11:58Commented by mouffe さん 

花うさぎ様  
 私の駄文に対しての御返信、ありがとうございます。 
  
 sibaryou55さんの返信に対して勘違いして 
 しまいました。すみません。 

 
> 日教組などの影響力を過大評価してもしょうがありません。 
 
 私はここの部分は少しばかり意見の相違があります。 
 （それがネオリベ売国奴を第一の敵とみなすか、 
  それともそれ以外の「反日勢力」を敵とみなすか、   
  の違いだと思いますが） 
 花うさぎ様は、旧社会党から移籍した議員やブレーン 
 →現在の民主党の主導権を把握→政策を構想 
 と考えられているようですが 
 民主党の政策形成で主導権を握ってきた、握っている勢力は 
 大きく分けて２つです。 
 一つは旧自民党出身の勢力（さらに小沢グループと岡田グループ）です。 
 鳩山はその間の立っており政策形成には深くタッチしていません。 
 花うさぎ様が危惧されている社会党系や日教組などと 
 深い関係を持つ人々は民主党の中でも周辺部に追いやられて 
 まったく政策立案には関与できていません。 
 （なので日教組による影響などはあまり危惧されなくても  
  大丈夫である、と思います。） 
   

 
 もう一つが問題なのですが、いわゆる経団連と関係が密接な 
 学者や民間シンクタンクの人々です。 
 彼らは新自由主義の信奉者で（小泉や竹中などが典型） 
 政党を操り、国民を蔑にし、グローバル資本主義の力で伝統や 
 歴史を踏みにじって、貧困をばらまき大企業が金儲けをする  
 仕組みを世界中で作ろうと画策しています。  
 一時期、自民党も民主党も「構造改革」「小さな政府」と  
 叫んでいましたが、これは双方の政党がネオリベ売国奴に 
 ハイジャックされた状態のようなものです。 

 

2009/08/24 12:06Commented by mouffe さん 

（続きです） 
 外国人労働者を導入する、経済的に貧困な家庭を破壊する、 
 これはすべて経団連の主張そのものです。 

 
 なぜこのような民主党内部の内幕を知っているのか、と 
 思われるかもしれませんが、私自身、一時期 
 経団連にハイジャックされた状況の小泉自民党に 
 強い危機感を覚え、現実に対抗可能な勢力として民主党の 
 政策形成にアドバイスをする機会を持ちました。 
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 （今となっては軽挙妄動の誹りは覚悟の上です） 
 しかし既に民主党もネオリベ売国勢力に席巻され 
 旧自民党勢力も旧社会党勢力も、操り人形とされていました。 
 それでも保守再生の希望を民主党に託していたのですが 
 信頼できそうに思えた民主党のある議員 
 （お名前はあえて出しませんが安全保障や対中強行論などで 
  有名な方です）が 
 「格差が拡大すれば貧乏人を戦争にいかせることができる。 
  他国を征服すれば、利権がころがりこんで日本は金儲けできる。 
  貧乏な日本人は戦争の道具なんだよ。これが本当の愛国心だ」 
 とほざいたのを聞いて、民主党からも距離を取りました。 
   
   

2009/08/24 12:20Commented by mouffe さん 

（続き） 
 今の日本は、世界恐慌のおかげか、ようやくこのネオリベ売国奴 
 達が勢力を弱めた状態だと思います。 
 （故に幸福実現党を除くどの政党も社会主義的な「大きな政府」支持へ 
  方向転換を図っているのか、と） 
  
＞保守には組織力と資金力が決定的に欠けています。 

 
 この点、本当に保守も左翼もネオリベ売国奴に組織を 
 弱体化され（これは日教組も労組も同様です） 
 資金も大企業に吸い上げられ、そもそも政治活動を 
 行うことが不可能になっていると思います。 

 
＞保守同士のまとまり、国難に当たっての大同団結が出来ないのです。 

 
 私としては、ネオリベ売国奴への対抗で団結できないものか、 
 と思っているのですが…しかしそれでは敵をさがして 
 やっと団結できるだけで内実なきまとまり、 
 下手をすると呉越同舟になってしまいます。 
  
 何かしら、多くの日本人（数100人レベルではなく）に 
 支持されるような新たな考えを産み出さないと、ナショナリズムや 
 保守主義は諸国の事例を見ても衰亡するのではないか、と 
 最近は考えております。 
  
 p.s. 
 新しい歴史教科書の分裂などは同感です。 
 媒体の問題については本当に難しいですね。 
 またお時間のある時にぜひ。 
 長文・駄文、本当に失礼します。 

 

 

2009/08/24 13:02Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 

 
 
再三失礼します。 

 
荒らしコメント及び私の荒らし構いのコメントの処置、花うさぎ様の良いようにお願いしま

す。削除しても問題ありません。 

 
 
お手数おかけしますが、よろしくお願いします。m(_ _)m  

 

2009/08/24 13:44Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん こんにちは。 
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> （なので日教組による影響などはあまり危惧されなくても  
>  大丈夫である、と思います。） 
 
それが事実なら嬉しいのですが。いまの民主党の反日的な政策の数々をみると、日教組

が力がないとはとても信じられません。 

 
> 一時期、自民党も民主党も「構造改革」「小さな政府」と  
> 叫んでいましたが、 
 
国体護持を大前提にするなら、小さな政府か大きな政府かはたいした問題ではありませ

ん。その時々の環境情勢によって「変えて良いもの、変えるべきもの」の範疇にはいるか

らです。 

 
保守の多くが懸念しているのは、その国体護持の事なんですよ。いままでの民主党をみ

て、この党が本当に日本の独立国家としての主権をまもり、皇室を尊重すると思います

か？。  

2009/08/24 14:02Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん  
 
> 私としては、ネオリベ売国奴への対抗で団結できないものか、 
> と思っているのですが… 
 
新自由主義の信奉者はこのIZAのベテランブロガーに沢山います。これについても当初

は明、いまは暗の部分が目立っているということでしょう。 

 
本家のアメリカが破綻したのですから、世界的に一定の歯止め・規制の方向に動くのは

当然ですが、かといって小泉政権の政策を100％否定、というのも無理があると思います

よ。 

 
>ナショナリズムや保守主義は諸国の事例を見ても衰亡するのではないか、と最近は考

えております。 

 
言葉の定義はともかく、「自分の国を愛し、主権を持った独立国家として日本の伝統文化

を守る」という考え方が、古いとか流行らないとか衰退する、などという考え方は、私はみ

じんも持っていません。  

 

2009/08/24 14:04Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>荒らしコメント及び私の荒らし構いのコメントの処置、花うさぎ様の良いようにお願いしま

す。削除しても問題ありません。 

 
大丈夫ですよ、気になさらないで下さい。かれは時々コメントやTBしてくるので、「まだいる

のか？」という確認になりますから。まともな人間ならとっくに撤退すると思うのですが(^
^；。  

 

2009/08/24 17:03Commented by 未来 さん 

かつての 
NHK「プロジェクトX」のように 
日本はこんなにすごいんだ！と思えるような記事や番組が 
組まれるといいですね。 
（実際はほとんどありませんが・・。） 

 
このブログページの中ほど 
関連情報 創業200年以上の老舗企業の数 
http://blog.goo.ne.jp/pandiani/e/40e89342247d101830409d325b7af069 
「世界で創業２００年以上の企業は５５８６社（合計４１カ国）で、このうち半分以上の３１４６

社が日本に集中しており、続いてドイツ８３７社、オランダ２２２社、フランス１９６社の順と

なる。」 
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うーん。日本ってすごい♪ 
これを知るだけでも、人生違いますよ！ 
みんなにも伝えたい！！  

2009/08/24 18:24Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん こんばんは。 
 
>NHK「プロジェクトX」のように日本はこんなにすごいんだ！と思えるような記事や番組

が組まれるといいですね。 

 
あの番組は夢中で見ました。演出、やらせ、捏造があるのは知ってましたが「日本人に勇

気と希望を与える」というコンセプトが好きで「細かいクレームつけるなよ」と、いまでは信

じられない思いがありました(^^；。 
 
>うーん。日本ってすごい♪ 
>これを知るだけでも、人生違いますよ！ 
>みんなにも伝えたい！！ 
 
はい。建国2669年という日本国の歴史がそれを可能にしたのです。ちなみに世界最古

の会社は589年創立の金剛組です。法隆寺よりも古い難波の四天王寺を建設した会社

で、あの聖徳太子も戦勝を祈願したそうですよ。 

 

2009/08/24 20:06Commented by yasaotoko さん 

花うさぎ様 

 
TV朝日が「とんでも」番組を放送するようです。 
 
日本の『恥ずかしい歴史』明成皇后殺害事件～24日報道ステーションで特集放送 
http://maokapostamt.jugem.jp/?eid=8423 
 
 
114年目の氷解～反日感情の“原点”、閔妃暗殺を見つめた5年～2009年8月31日放

送～  

http://www.tv-asahi.co.jp/telementary/ 
 
いいかげんに「直接の関係者」でない人に「謝罪」を求める行為はやめていただきたいで

すね！  

 

2009/08/25 11:20Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 こんにちは。返信、ありがとうございます。 

 
>それが事実なら嬉しいのですが。いまの民主党の反日的な政策の数々をみると、日教

組が力がないとはとても信じられません。 

 
 これは見解を異にするかもしれません、どうも愛国的である 
 と共感する花うさぎ様と、なぜ「主要敵」がずれるのか、 
 と不思議に思ってしまうのです。 
 （不快に思われたらすみません） 
 ・自分の国を愛さない 
   →故に自分の国から餓死者が出ようが、路頭に迷う国民が 
    出ようが構わない。徹底した利己主義貫徹。 
 ・主権を持った独立国家 
   →グローバルな新自由主義的経済にくみして日本の経済主権を 
    破壊する。戦争をして「金儲け」にならない地域・国の 
    軍事的主権を制限する（冷戦時代の日本に対しては 
    大日本帝国復活への警戒感やソ連との力関係もあり 
    らアメリカの圧力が強かったと思いますが、冷戦以降の 
    日本の状況は、ネオリベ売国奴の圧力でしょう。 
    軍事費を抑え、投資に回すわけです） 
 ・日本の伝統文化を守る 
   →安い労働力として移民を導入（これは相手の民族にとっても 
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    無礼極まるもので礼節を重んじる日本文化に馴染みません） 
    結果として日本文化を破壊（日本の企業文化の破壊などは典型） 
   →教育でも「愛国」や「公共性」「歴史」ではなく 
   「金儲け」や「目先の私的利益」ばかりを教える    

2009/08/25 11:52Commented by mouffe さん 

上記のような政策・理念はネオリベ勢力のそれだと思うのです。 

 
現実に日本のみならず、世界の各国で保守勢力や愛国者が支持を 
のばせず孤立し、衰退し、多くの人々が経済的苦境にさらされ 
中から絶望的なテロリストが出てくるような社会、 
これは「万国共通」の現象です（アメリカ、中国、ロシア、 
中東諸国、アジア諸国、インド…） 
そうすると「共産主義者の陰謀」「日教組の陰謀」という観点は 
（日本の場合、部分的にはあたっているとは思いますが） 
もっとネオリベの方に罪があると思うのですが。 

 
>国体護持を大前提にするなら、小さな政府か大きな政府かはたいした問題ではありま

せん。 

 
 これは見解を異にします。 
 上記のような日本の国体を破壊するものとして「小さな政府」 
 があるのであれば、これは到底許し難いものと思います。 
 小さな政府によって市場原理主義を貫徹すれば、 
 当然国体は破壊されると思います。 
 「おにぎりを食べたい」と言い残して日本人の若者が餓死する 
 社会を見て、陛下がお喜びになるとは到底思えません。 

 
 いずれにせよ、私にとってはネオリベ売国勢力は日本をはじめ 
 多くの人類の敵であり、歴史・伝統・主権国家を破壊する理念 
 や運動です。絶滅種の「極左」を相手に、組織力も資金力もない 
 わたし達が戦うことを否定はしませんが、「巨悪」に対して 
 貴重に少ない資源を有効に使うべきか、と思う次第であります。 

 
 ナショナリズムの「衰亡」については、いささか私の言葉が   
 過激だったと思います。「衰退」とすべきでしょうか。 
 本意としては、なぜ花うさぎ様のブログに集まる人々のような 
 考え方が、社会になかなか広まらないのか、真剣に反省も交え 
 建設的に考えていくべき時期では、という提案です。 
 実際、いかに「無責任・無関心」で目覚めていない、 
 とはいえ多くの日本人が自民党を選択しないであろう現実は、 
 その知的レベルを含めて正面から認めなければならないでしょう。 
 なかなか共産主義が広まらず「私たちは正しいのに 
 労働者が無知で無責任だから革命が起きない」と 
 ぼやいていた革命家達の轍を踏むのは避けたい所です。  

 

2009/08/25 14:15Commented by 花うさぎ さん 

To yasaotokoさん こんにちは。 
 
>TV朝日が「とんでも」番組を放送するようです。 
 
情報ありがとうございます。coffeeさんが昨夜の放送をアップしてくれましたね。 
 
>いいかげんに「直接の関係者」でない人に「謝罪」を求める行為はやめていただきたい

ですね！ 

 
本当ですね。この国の放送局ですかね？。ビデオで録画してチェックしてみます。 

 

2009/08/25 14:18Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん こんにちは。 
 
コメントありがとうございます。 
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ただ、投票日まであと五日と煮詰まっているので、そうした基本的な論争は選挙後、落ち

着いてからにしたいと思います。よろしお願いします。 
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